

CELEBRANDO AL SALVADOR

Jesucristo, la razón de toda celebración

3ª parte

PASTOR DAVID HORMACHEA – Diciembre 26 de 2024

“Aunque fue rechazado por su pueblo, por los religiosos, sus contemporáneos y los políticos de su época, Jesucristo es el Mesías anunciado en el Antiguo Testamento y confirmado en el Nuevo Testamento y solo quienes lo aceptan como el Mesías Salvador disfrutarán la vida eterna junto a Cristo su Rey y Señor.”

Una semana antes de la resurrección, **una semana antes que el triunfo siga a la tragedia**, Jesucristo entró a la ciudad de Jerusalén y la gente gritaba *“Hosanna al hijo de David, bendito el que viene en el nombre del Señor. Hosanna en las alturas.”*

EL NOMBRE DEL MESÍAS EN EL ANTIGUO TESTAMENTO

“Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe (aquí está la primera referencia en toda la Biblia al Mesías) hasta el Mesías Príncipe, habrá siete semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos.”

(Daniel 9:25)

“Y después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías (esta es la segunda referencia al Mesías en el Antiguo Testamento), mas no por sí; y el pueblo de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las devastaciones.”

(Daniel 9:26)

EL NOMBRE DEL MESÍAS EN EL NUEVO TESTAMENTO

“Le dijo la mujer: Sé que ha de venir el Mesías, llamado el Cristo; cuando Él venga nos declarará todas las cosas. Jesús respondió: Yo soy, el que habla contigo.”

(Juan 4:25-26)

“El Espíritu del Señor está sobre mí, Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres; Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; A pregonar libertad a los cautivos, Y vista a los ciegos; A poner en libertad a los oprimidos; A predicar el año agradable del Señor.”

(Lucas 4:18)



CELEBRANDO AL SALVADOR

Jesucristo, la razón de toda celebración

3ª parte

PASTOR DAVID HORMACHEA – Diciembre 26 de 2024

LA ÓRDENES DEL MESÍAS: OBLIGACIONES QUE DEBEN SER CUMPLIDAS

“Los cristianos genuinos no tienen la opción, sino la obligación de convertirse en discípulos y cumplir todas las órdenes de amor que entrega Jesucristo el Señor.”

Nuestro deber es:

Primero: Creer en el Mesías y seguirle significa mucho más que creer intelectualmente en Él.

Segundo: Creer en el Mesías y seguirle es mucho más que conocer la verdad, es luchar diariamente por vivirla.

Conclusión:

“La fe bíblica en el Mesías que me entrega la salvación por gracia no depende de lo que otros crean de Jesús, sino de lo que nosotros genuinamente creemos con respecto al Mesías. La Biblia confirma que está perdido, todo aquel que no cree que Jesucristo es el Mesías que por Dios fue prometido.”

NOTAS:

